

„Planet Amora Light“ sowie „Amora Darklight“, waren's gewesen, die nach altem Rezept die besonders langlebigen, extra robusten Glühbirnen wieder anfertigten die es vor langer Zeit auf dem Technoplaneten gab, die wie ehedem kaum zu Bruch gingen, „das schönste UV-Licht des Planeten ausstrahlten“ und zum Verbrauch eigentlich gar nicht bestimmt sein würden, die auch heuer im 138. Planetenjahrhundert in manchen Regionen des Planetenstaates neben der gängigen, planetenweit üblichen Geldwährung noch immer als Zahlungsmittel dienten und vor allem deshalb auch sehr viel länger halten mussten! Und sie verfügten sogar über die Möglichkeit, diese in grösseren Mengen und etwas kostengünstiger als dazumal zu produzieren!

Restamora vermarktete diese Schwarzlichtbirnen inzwischen als eine Erfindung von Blumask, dem allerersten Ober-Dj des Planetenstaates, welcher, neuerster restamorischer Propaganda zufolge, bereits zu seiner Zeit ein astreiner Kommerzialist gewesen sein soll (was von Seiten Ostamoras heftige Kritik auslöste, da es Amoras urtümlicher Geschichtsschreibung krass zuwider liefe) und der ferner dem Scientistischen Planetenverbund sehr nahe stehenden Ostrepublik ausserdem sehr zum Missfallen gereichte, die jene Zauberleuchten als ursprüngliches Erzeugnis der U.d.S.C.R. geradezu heiligte!

„Amora Dark Light“ im Techgoa-County, und deren Tochtergesellschaft im Osten „Amora Light“, waren als einzige auf dem gesamten Planeten zur Herstellung dieser besonderen Leuchtkörper berechtigt, die bisher auf anderen bewohnten Planeten angeblich keiner habe nachzumachen verstanden, die es ausserhalb des Technoplaneten auch längst schon nicht mehr geben tätte, seit die UdSCR ihre Exporte allen Fremdplaneten, auch Amora gegenüber einstellte, welches sich von den hehren Prinzipien seines Mutterplaneten einst abgewandt habe, zu selbigen Amoras Osten inzwischen jedoch zurückgekehrt, weswegen schliesslich die UdSCR ihre Handelsbeziehungen zu Ostamora auch wieder aufgenommen habe, ein glücklicher Umstand, von welchem der Resten in unverdientem Masse profitiere! (Eine Auffassung die Amoras Resten nicht teilte, der diese Behauptung der Ostrepublik bislang beharrlich dementierte)!

– Jedenfalls ---

Auch dieses Alleinrecht hätte Plutoniña einst gerne zu Fall gebracht, was ihr aber damals nicht gelang! Dafür hatte Amora Darklight mit der Ober-Djane einen Kontrakt geschlossen, der formal zwar alle Planetenjahrhunderte würde erneuert werden müssen, faktisch von da an aber auf ewig bestand, der die Herstellerin allerdings auch zur Schenkung von tausend Stück ihrer Wunderlampen und - Leuchtstoffröhren -jedes fünfte Planetenjahr einmal an Museen der Republik- verpflichtete, dafür dass diese ihr Vorrecht auf die Fabrikation behielt und der Staat sie weiterhin schützte!

Der Kontrakt würde noch die folgenden 3000 Jahre halten, danach verschwand auch Amora Darklight für alle Zeiten von dem Technoplaneten, keiner erfuhr jemals den Grund, niemand wusste später je warum!
